
≪ 第 149回 エフエムぬまづ番組審議会 議事録 ≫ 

 

1 開催年月日        2023年5月 12日（金）17:30より 

 

2 開催場所         沼津市寿町8-28 メディアプラザ 1F会議室 

 

3 委員出席         委員総数           ６名 

出席委員数          ４名 

 

出席委員氏名        大川 皓平 

杉本 万千 

若林 愛弓 

林 伸晃 

 

欠席委員氏名        井上 純代 

                 保坂 典子 

 

放送事業者側出席者名  田中 誠 

植田 航平 

飯塚 沙綾 

 

 



4 議題             聴取番組名 「春もやります！COAST×GW 10時間生放送SP！」 

2023年5月 5日（金）7：00～18：59 放送分 

 

5 審議内容 

（事業者側：植田）定刻になりましたので第 149回番組審議会を開催致します。 

本日、ご審議頂く番組は、5月5日（金）に放送しました「春もやります！COAST×

GW 10時間生放送SP！」になります。よろしくお願い致します。 

 

（番組聴取） 

 

（大川委員長）  それでは、皆さんのご意見をお伺いしたいと思います。杉本委員から意見・感想をお

願いします。 

 

（杉本委員）   ゲスト含めて、番組をやっている方が楽しそうにやっていると感じました。曲の音量が

大きいと感じました。番組を聴いてくださいというメッセージが使わってきました。 

 

（若林委員）   聴いていて、楽しそうにやっていると感じました。声と声が重なるところがあり、何を

言っていたか分からない事がありました。リハーサルをやっていたと思いますが、もっ

とリハーサルを行っていれば、いい曲になったと思います。この日はスタジオ見学を

可能にし、遠方のリスナーもいることから、沼津のよさ（ぜひ行ってみてほしいお店）

の紹介があったら良かったと思いました。 

 



（林委員） スナオさんの回しが上手いと思いました。歌ですがギターの音量が大きかったです。 

ゲストの飯田徳孝さんは有名な方ですが、cozmuさんのことが分からず、もっと知り

たいと思いました。 

 

（大川委員長） GWの特番なので、楽しそうにお祭り感があっていいと思いました。聴く方も番組を

やる方も、ちょっとうかれているような雰囲気があって面白かったと思います。話して

いるところから曲に入る時に急にバンと音量が大きくなるところは、そのままラジオを

聴いているリスナーがうるさく感じると思いました。今回は、特番のうち 20分間のコ

ーナーを聴取しましたが、出演者とリスナーの両方がウィンウィンになる情報があって

もいいと思います。飯田さんは自分のライブを絡めつつ、沼津のイベント情報を紹介

してくれていましたがテンポが速く、話が流れてしまうと思いました。 

 

（事業者側：田中）飯田さんと cozmuさんの知名度に差があるため、cozmuさんの紹介がもう少し 

          あったほうがよかったと思いました。 

 

（事業者側：植田） リスナーを置いていってはいけないことが原則としてあると思いました。楽しそうだ

が、うちうちで盛り上がりすぎている感じがありました。（前後のコーナーで紹介して

いるかもしれませんが）飯田さんがどういう方なのか、cozmuさんがどういう方なの

か、なぜ 2人をコラボさせたのか、理由がもう少し明確であればよかったと思いま

す。飯田さん自身の PR情報が多く、他メディアの情報よりかは、こういうイベントが

あるので来てください、楽しんでくださいという話の持って行き方のほうがいいと思

います。リスナーに有益な情報を発信するためには、パーソナリティのゲストへの引き



出し方が大事になってくると思います。音量について意見をいただきましたが、特番

だからいいものの、レギュラー番組の場合うるさすぎると思います。伝えるべきところ

はしっかり伝えるなど、内容がマンネリ化しないよう、メリハリが必要と感じました。 

 

（杉本委員） コーナーで紹介していた 5月 27日の街BAR（食べ歩き、飲み歩き）が、どういうも

のなのか、詳しい情報を聞きたかったです。 

 

（大川委員長） 10時間の特番のなかの 20分間のコーナーでしたが、ゲスト 2人がなぜこの時間に 

呼ばれたのか理由が分かりませんでした。何で呼ばれたのか理由を明確にすればリ

スナーに伝わってくると思います。コンセプトをもって番組制作したほうがいいと思い

ます。 

 

（若林委員）   cozmuさんが出演してから、しゃべりが少なかったと思います。 

 

（事業者側：植田） cozmuさんですが、年始頃からスナオさんのレギュラー番組に月 1回レギュラー 

出演しています。アーティスト一本でやり出したばかりで、地元ラジオ局として応援し

ていきたい思いがあります。今回の特番コーナーで、なぜ飯田さんと cozmuさんが

一緒に出演したのか、主旨がもう少し明確であればよかったと思います。メディアへ

の出演機会がまだ多くなく、パーソナリティが話を引き出してあげるような工夫が必

要と感じました。 

 

 



6 審議会での意見についてとった措置について 

   各委員から頂いた意見や感想については、今後の自社制作番組に活かし、より良い番組作りを

する検討材料とします。 

 

7 審議会の内容の公表 

公表の方法  自社ホームページにて公表 

（https://www.coast-fm.com/aboutcompany_council.html） 

公表内容    番組審議会議事録 

公表年月日  2023年 5月 25日 

 

8 その他の参考事項 

次回番組審議会は、2023年 7月 14日（金）17:30より開催 

 

以上 


